



Brève de - 2024-10-21T14:00:01+0200

Soumis par stephanie.bena... le lun 21/10/2024 - 14:00

Texte

Le 22 octobre le MHSC volley-ball reçoit Chaumont. Dans le cadre de « Je donne au lieu de jeter », le public est invité à apporter des objets en bon état pour don (jeux, vêtements, livres...).

Associer un article

Réemploi : avec Jhon Rachid et la Métropole, je donne au lieu de jeter !

Lien

<https://www.montpellier-volley.com/>

Thématique(s)

Sport

Lieu(x)

Castelnau-le-Lez

Date publication

lun 21/10/2024 - 14:00

Source URL: <https://encommun.montpellier.fr/node/3056>